

A l'automne 1985, la Division a dû se réorganiser et croître afin de répondre aux exigences croissantes des participants. Chaque gestionnaire était responsable d'un nombre donné de participants, qui comprenait aussi des sociétés participantes. Les gestionnaires étaient des généralistes mais, pour que l'accès à des connaissances spécialisées soit assuré, chacun d'eux approfondissait un domaine.

La Division compte donc des spécialistes de la construction et de l'ordonnancement, de l'exploitation, des expositions et de l'administration.

Un cheminement critique a été établi et comprenait des dates d'achèvement et des niveaux relatifs à la soumission des dessins d'exécution. Les gestionnaires s'assuraient de l'examen rapide de ces dessins par la Division de la construction et le PACO (Project Approval Control Office, organisation indépendante mise sur pied par EXPO 86 pour examiner tous les dessins et émettre les permis pour la construction sur le site) et veillaient à ce que leurs commentaires soient transmis rapidement, de façon à ce que les participants puissent poursuivre les travaux. Au moment voulu, ils ont aussi facilité l'entrée en scène d'architectes et d'entrepreneurs locaux, de même que la remise du pavillon au participant.

A ce rythme, au 31 décembre 1985, 34 des 45 participants annoncés étaient déjà avancés dans leurs gros travaux. La construction de 17 des 19 pavillons de provinces et de sociétés (se chargeant elles-mêmes de la conception et de la construction) était très avancée.

La Division des participants publiait aussi un bulletin à l'intention des participants. Son contenu était plutôt technique et la publication annonçait les grands changements à la politique de la Corporation, faisait des mises à jour, exposait les exigences à connaître et rappelait d'autres données, le tout dans un format commode. Le tirage de ce bulletin mensuel s'est accru régulièrement et il s'est aussi révélé utile comme document interne.

En février 1986, les activités de la Division des participants avaient atteint un niveau d'intensité assez élevé. En effet, les gros travaux de presque tous les participants annoncés étaient en cours ou terminés.

Un autre aspect du mandat de la Division des participants était le relevé et la surveillance des dates d'expédition des objets à exposer: il fallait garantir que les objets arrivent assez vite pour permettre l'installation et la fin de tous les travaux avant le jour de l'ouverture. Les expéditions, nombreuses, ont été suivies en détail sur une base hebdomadaire et ce, jusqu'au moyen de transport utilisé. Les envois importants étaient spécialement marqués et, s'il y avait le moindre risque de retard, on demandait aux participants de faire accélérer le processus.